



4 Pièces

100 m<sup>2</sup>

Réf. 85454198

775 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Amoureux des grands espaces et des vues à couper le souffle, cet appartement de type 4 pièces saura ravir les plus exigeants. Bénéficiant d'une exposition Sud-Est, la terrasse est un atout supplémentaire vous permettant d'organiser vos repas comme vos temps de repos. Chaque chambre possède sa salle d'eau avec toilette et la grande cuisine est prolongée par un coin loggia. Un spacieux garage en rez-de-chaussée vous offrant un confort indéniable ainsi qu'une cave en rez-de-chaussée également complètent ce bien d'exception. Notre agence est à votre entière disposition pour vous faire découvrir une ...

Lovers of wide-open spaces and breathtaking views, this 4-room apartment will delight the most demanding. With its south-east exposure, the terrace is an additional asset, allowing you to organize your meals as well as your rest periods. Each bedroom has its own bathroom with toilet, and the large kitchen is extended by a loggia area. A spacious garage on the first floor and a cellar on the first floor complete this exceptional property. Our agency is at your disposal to show you one of the most beautiful views of Antibes. Translated with (free version)

**JJC INTERNATIONAL**

27 Bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

